

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

令和3年 「冬の交通安全運動」

2021年11月13日(土)～2021年11月22日(月)

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

「酒は抜けたと思った」

函館市 飲酒運転で対向車線にはみ出し

衝突された車の女性、背中を骨折

2台に衝突…タクシー運転手の男を逮捕

警察は、どこでどれくらいの酒を飲んだか調べています

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2021/11/9(火) 19:41

8日午前8時ごろ、函館市で酒を飲んだ状態で自分の乗用車を運転し、国道278号線で対向車線にはみ出し、乗用車2台に次々に衝突した過失運転傷害と酒気帯び運転の疑いでタクシー運転手の男(55)が逮捕されました。この事故で、衝突された2台目の乗用車を運転していた40代の女性が背中を骨折し、同乗者の20代男性が肩を打撲しました。警察によりますと、男の呼気からは基準値を越えるアルコールが検出されましたが、警察の調べに対し男は、「酒は抜けたと思った」と容疑を一部否認しているということです。警察は、男がどこでどれくらいの酒を飲んだかなどを詳しく調べています。

「酒が抜けて運転しても大丈夫だと思った」

50代の北海道職員 酒気帯び運転の疑いで検挙

自宅で昼に飲酒、午後8時酒気帯びで検挙される

◇『家飲み』で・・・、「ちょっとだけ運転しても・・・」 飲酒運転厳禁！◇

2021年11月08日 19時10分

7日午後7時40分ごろ、北海道の職員が買い物のため乗用車を運転していたところ警察官に呼び止められ、検査で呼気から基準を超えるアルコールが検出されたことから酒気帯び運転の疑いで検挙されました。聞き取りに対して職員は、7日の昼、自宅で500ミリリットルの缶チューハイ2本を飲んだと説明し、「酒が抜けて運転しても大丈夫だと思った。深く反省している」と話しているということです。

信号待ちの車に追突

酒気帯び運転容疑で女逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/11/9(火) 15:24

8日午後8時ごろ、岡山県の国道で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで47歳の女が現行犯逮捕されました。警察によると、女は信号待ちしていた男性(36)の乗用車に追突。110番で駆け付けた署員が飲酒検知したところ、呼気1リットル中1.3ミリグラムのアルコールを検出した。男性は首の痛みを訴えている。